

	_				
Prä	ein	lial	ldire	ktio	n

Gemeinderat | Stadtrat | Marketing | Kultur | Personal

An die Redaktionen

3. April 2017

Medienmitteilung

"Kairo. Was bleibt."

Die Stadt Burgdorf beteiligt sich als Mitglied der Städtekonferenz Kultur an Künstlerateliers in Kairo, Genua und Buenos Aires, die von der Städtekonferenz Kultur betrieben werden. Künstler und Künstlerinnen aus Burgdorf und der Region können sich alle paar Jahre für einen Aufenthalt in einem dieser Ateliers bewerben.

Im Frühling konnte die Stadt Burgdorf einen Aufenthalt im Atelier von Genua öffentlich ausschreiben. Die Kulturkommission der Stadt Burgdorf hat sich für Simon Kübli aus Hasle Rüegsau entschieden. Er ist einem breiteren Publikum unter anderem durch seine Ausstellung im ehemaligen Gefängnis des Schlosses Burgdorf "Kunst im Knast" bekannt, die er für die letzte Kulturnacht mit anderen Kunstschaffenden aus Burgdorf initiierte. Er wird von Juni bis August 2017 im Atelier in Genua arbeiten können.

Von August 2016 bis Januar 2017 hielt sich Ueli Kühni, Künstler aus Burgdorf, im Atelier in Kairo auf. Mit "Kairo. Was bleibt." zeigt er in einer kleinen Werkschau im Marktlaubenkeller in Burgdorf Aquarelle, Zeichnungen und Skizzen, die während seines Atelieraufenthaltes entstanden sind. Die Vernissage findet am Freitag, 7. April 2017 um 19.00 Uhr statt. Die Ausstellung dauert bis zum Sonntag 9. April 2017 und ist jeweils von 10.00 bis 16.00 Uhr in Anwesenheit des Künstlers geöffnet.

Bild: "Der Shishahändler 18.10.16" von Ueli Kühni

Kontaktperson für weitere Informationen:

Dagmar Kopše, Kulturbeauftragte, Tel. 034 429 92 23, Mail dagmar.kopse@burgdorf.ch

Wir danken für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse Roman Schenk, Stadtschreiber

